

**Kontakt**

Rechtsanwältin Nadine Ackermann  
An der Welle 3, 60322 Frankfurt aM  
T +49 (69) 247047-74  
nadine.ackermann@pplaw.com

28. Juli 2025

## POELLATH berät Egeria beim Erwerb von Junge Die Bäckerei.

Die unabhängige Investmentgesellschaft Egeria hat eine Beteiligung an Junge Die Bäckerei, einem führenden Anbieter von filialbasierten Bäckerei- und Gastronomiekonzepten in Norddeutschland, erworben. Die Familie Junge bleibt dem Unternehmen auch künftig als Gesellschafter und in beratender Funktion eng verbunden. Gemeinsam mit Egeria verfolgt das Unternehmen das Ziel, seine Marktposition in den bestehenden Regionen weiter auszubauen und strategisch in neue Märkte zu expandieren. Über die finanziellen Details haben die Parteien Stillschweigen vereinbart. Der Vollzug der Transaktion steht noch unter dem Vorbehalt der üblichen behördlichen Genehmigungen.

Das in Lübeck ansässige Traditionsunternehmen wurde 1897 von der Familie Junge gegründet und betreibt heute 210 Filialen sowie drei Produktionsstätten in Lübeck, Rostock und Greifswald. Junge Die Bäckerei steht für eine hohe Wertschöpfungstiefe, ausgeprägte operative Exzellenz und Effizienz. Mit unternehmerischem Weitblick und einer einzigartigen, familiär geprägten Unternehmenskultur hat sich das Unternehmen zum führenden Anbieter filialbasierter Bäckerei- und Gastronomiekonzepte in Norddeutschland entwickelt. Bei seinen Kundinnen und Kunden ist Junge Die Bäckerei besonders bekannt für die hohe Produktqualität, die Sortimentsvielfalt sowie für die Wohlfühlatmosphäre und den ausgezeichneten Service in den Filialen. Heute beschäftigt das Unternehmen über 5.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Die vor allem auf Private Equity spezialisierte unabhängige Investmentgesellschaft Egeria investiert vorrangig in mittelständische Unternehmen mit einem Unternehmenswert von bis zu EUR 500 Millionen. Das Private Equity-Portfolio von Egeria umfasst Beteiligungen an mehr als 20 Unternehmen mit ca. 14.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und einem Gesamtumsatz von rund EUR 2,5 Milliarden.

POELLATH hat Egeria im Rahmen des Erwerbs umfassend rechtlich und steuerlich mit dem folgenden Münchener Team beraten:

- Dr. Michael Best (Partner, Structure/Tax)
- Dr. Barbara Koch-Schulte (Partnerin, Managementbeteiligung)
- Dr. Tobias Deschenhalm (Counsel, Structure/Tax)
- Dr. Michael de Toma (Senior Associate, Managementbeteiligung)
- Cornelius L. Roth (Senior Associate, Structure/Tax)

■ [Dr. Maximilian Link](#) (Senior Associate, Managementbeteiligung)

## Über uns

POELLATH ist eine marktführende, international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 180 Anwältinnen und Anwälten sowie Steuerberaterinnen und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hoch-spezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings zeichnen unsere Beraterinnen und Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes aus.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Immobilienrecht | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Arbeitsrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren.